



PFLEGEANLEITUNG

Den Folienverband nach ca. 12 Stunden entfernen. **Klebt Kleidung fest, diese unbedingt mit Wasser einweichen und vorsichtig ablösen, sonst kann es Narben geben!** Das frische Tattoo mit einer milden Seife sauber Waschen und mit Küchentüchern trockentupfen.

Kurz warten bis sich die Poren vom Wasser wieder geöffnet haben und mit einer Tattoo Creme oder Panthenol Salbe eincremen.

Bein starkem Nässen 3 Tage nicht eincremen oder einen Folienverband anlegen. Diesen mehrfach täglich wechseln und Tattoo waschen. Trotzdem muss darauf geachtet werden, dass das Tattoo genug Luft bekommt.

Mindestens 4 Wochen lang das Tattoo täglich mehrmals eincremen und waschen.

6-8 Wochen nicht baden, schwimmen, saunieren, das Tattoo vor Sonne schützen, nicht ins Solarium gehen und auf keinen Fall kratzen. Duschen ist selbstverständlich okay.

Bei späteren Sonnenbädern oder Solariumgängen das Tattoo mit einer Sonnenmilch mit hohem Lichtschutzfaktor (50+) eincremen. Somit wird das Verblassen des Tattoos verzögert!

*Remove the plastic wrap bandage from the tattoo after 12 hours. Wash the tattoo clean with mild soap and pat dry with paper towels. Wash and apply tattoo-cream or panthenol-creme multiple times per day for at least 4 weeks. **If any clothing sticks to the tattoo you must use water to gently remove it. Do not attempt to tear off the clothing or it will cause scars!***

After the first day, if there is still excess fluid on the tattoo, wait for 3 days before applying the cream or apply cream and protect the tattoo with a plastic wrap for three more days. Change the plastic wrap and wash the tattoo several times a day . Also allow the tattoo to get a lot of air.

Do not bathe, swim, sauna for 6-8 weeks, protect the tattoo from the sun, do not go to the solarium and never scratch. Showering is okay!

For later sun baths or solarium walks, apply a sunscreen with a high sun protection factor (50+) to the tattoo. This will delay the fading of the tattoo!